

Unidad de Comunicación Social

"2023, Año de la Concienciación sobre las Personas con Trastorno del Espectro Autista"

COMUNICADO 1326

EXHORTA AL TÍTULAR DE LA CFE A QUE INTERVENGA PARA SOLUCIONAR LA FALTA DE ENERGÍA ELÉCTRICA EN BAJA CALIFORNIA

- También propone que personal directivo de la Comisión Federal de Electricidad, informe a la ciudadanía sobre avances de los proyectos presidenciales, para dar solución a la demanda energética del Estado
- Las bajas de energía y el corte total, descompuso electrodomésticos, tales como: aparatos de aire acondicionado, coolers, y refrigeradores, entre otros

Mexicali, B.C., sábado 12 de agosto de 2023.- El Diputado Manuel Guerrero Luna exhortó de manera respetuosa al Director General de la CFE, Manuel Bartlett Díaz, a efecto de que disponga del envió a Baja California, de brigadas de personal técnico que se sumen a las reparaciones de equipo dañado y transformadores, con el fin de apoyar a los ciudadanos que sufrieron daños en sus aparatos electrodomésticos.

Así mismo, el Legislador de Morena hizo una atenta invitación, para que personal directivo de la Comisión Federal de Electricidad, realice un recorrido en todo el Estado, y se sirva informar a la ciudadanía, sobre los avances de los proyectos presidenciales, para dar solución a la demanda energética del Estado.

Como es del conocimiento de todos -dijo- los medios de comunicación masiva en el Estado, han informado sobre una serie de demandas e inconformidades ciudadanas, relacionadas con los conocidos "apagones de electricidad", que están sucediendo, en la zonas urbana y rural de Mexicali.

Lo cual afecta sobre todo a la salud humana, debido a las altas temperaturas de calor que se están registrando, por motivo de la época de verano, y que desafortunadamente le ha costado la vida a cerca de 25 personas, por el golpe de calor, añadió en su exposición de motivos.

Así mismo, los usuarios de energía de la CFE, han emitido quejas en relación a que las bajas de energía y el corte total de la misma, descompuso sus electrodomésticos, tales como: aparatos de aire acondicionado, coolers, y refrigeradores, entre otros.

Resaltó que, el déficit de energía eléctrica, se debe al gran rezago en la materia, por parte de los gobiernos neoliberalistas que gobernaron el Estado anteriormente, cuya preocupación no fue la de los ciudadanos bajacalifornianos, sino que autorizaron la instalación de plantas de energía eléctrica, algunas perjudiciales y contaminantes. Y cuya generación de energía, fue para enviarla al extranjero, y no al consumo del Estado, por lo que sucesivamente se fue creando un gran atraso energético.



Unidad de Comunicación Social

"2023, Año de la Concienciación sobre las Personas con Trastorno del Espectro Autista"

"No obstante, a ello, el Gobierno del Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, tiene plena conciencia de este problema, y lo que representa su solución inmediata. No solo para dar atención a los ciudadanos de la región noroeste del país, sino para impulsar el desarrollo económico de la región".

Por ello -agregó- se trabaja en la apertura de dos plantas de energía eléctrica, una en Puerto Peñasco y la otra en Mexicali, con el objeto de solventar el déficit energético, y sobre todo para conectar a Baja California a la red eléctrica del país, dándonos soberanía energética, al no depender del extranjero.

Finalmente, puntualizó que, ante la contingencia energética que se presenta, se requiere apoyar de inmediato a las familias de escasos recursos afectadas en sus patrimonios familiares, con la implementación de programas de asistencia y bienestar por parte del Gobierno Federal, así como del Estado; teniéndose la confianza que, para el año de 2024, Baja California será autosuficiente, cuando se inicie la marcha de estas dos nuevas plantas de energía eléctrica.

Cabe mencionar que este punto de acuerdo, presentado por el Diputado Manuel Guerrero, fue aprobado por el Pleno por mayoría, con dispensa de trámite.